

## Erläuterungen

---

**Sitzung: öffentlich**

Vorlage: 0017/2015

### **Besichtigung des Kreisgymnasiums Heinsberg**

<b>Beratungsfolge:</b>
------------------------

15.04.2015    Schulausschuss
------------------------------

Bereits im Jahre 1843 wurde mit der Einrichtung einer „höheren Unterrichtsklasse“ die Grundlage des heutigen Kreisgymnasiums geschaffen. Derzeit werden am Kreisgymnasium ca. 1.100 Schüler/innen in vier Gebäudetrakten unterrichtet. Der Altbau stammt aus dem Jahr 1928. Das Kreisgymnasium hat seither durch verschiedene Neubauten fortwährend eine Erweiterung und Modernisierung erfahren. Die Schulleiterin, Oberstudiendirektorin Krewald, wird durch die Schule führen und weitere Informationen zum Kreisgymnasium Heinsberg geben.